



# AVANZA TAMAULIPAS HACIA UN FUTURO MÁS VERDE

*Posted on octubre 10, 2024 by Sandra Torres*

---

\*Firma secretario de Desarrollo Energético convenio de colaboración con HDF Energy

Sandra Torres/En Círculos

**Ciudad de México.**-Como parte de los objetivos del gobierno humanista del doctor Américo Villarreal, el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva Arizabalo, estableció un convenio de colaboración con HDF Energy para encaminar a Tamaulipas hacia un futuro más verde.

En la firma del convenio estuvieron presentes la vicepresidenta para América Latina, Cristina Martín, y José Ramón Silva, con el fin de estrechar esta sinergia y seguir impulsando la transformación energética en el territorio tamaulipeco.

El titular de la SEDENER detalló que este acuerdo se enfoca en promover el desarrollo de energías renovables y la producción de hidrógeno verde en el estado.

“Este convenio tiene como objetivo principal fomentar el desarrollo de energías renovables y la producción de hidrógeno verde, reduciendo la dependencia de combustibles fósiles y disminuyendo la huella de carbono en la región, para que Tamaulipas avance hacia un futuro más verde y sostenible”, finalizó.